

KABAR TERBARU

Danramil 19 Trucuk Bersama Muspika Resmikan CFD Desa Bero

Budyanta - KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 20, 2023 - 10:44



Danramil 19 Trucuk Bersama Muspika Resmikan CFD Desa Bero

Klaten – Danramil 19 Trucuk [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Inf Winarya bersama Muspika Kec Trucuk membuka dan meresmikan Car Free Day (CFD) Desa Bero, Kecamatan Trucuk, Kab Klaten. (19/02/2023)

Car Free Day (CFD) atau yang dikenal Hari Bebas Kendaraan kini hadir hampir di setiap kota atau kabupaten. Masyarakat umumnya memanfaatkan kegiatan yang berlangsung setiap akhir pekan ini, untuk berolahraga sekaligus rekreasi.

Namun, seiring waktu dan bertambahnya jumlah masyarakat pengguna kegiatan

ini, banyak pihak yang memanfaatkan kegiatan ini untuk meningkatkan ekonomi Masyarakat seperti meningkatkan UMKM.

Danramil 19 Trucuk Kapten Inf Winarya mengatakan bahwa dengan adanya Car Free Day Desa Bero dapat dimanfaatkan, dijadikan aktivitas warga seperti menjual produk-produk andalan Desa Bener. mendukung program pemerintah dalam meningkatkan perekonomian masyarakat terutama UMKM di Kabupaten Klaten.

Desa Bero ini letaknya strategis, dengan adanya CFD dapat dimanfaatkan dalam menjalankan UMKM dan ini salah satu juga menjadi upaya untuk meningkatkan perekonomian UMKM Warga,” kata Kapten Inf Winarya.

Hadiri dalam pembukaannya Car Free Day Desa Bero, Ketua DPRD Kab. Klaten Hamenang Wajar Iswoyo, S.I. Kom, Camat Trucuk Rabiman, AP., M.Si., Danramil 19 Trucuk Kapten Inf Winarya, Kapolsek Trucuk AKP Sarwoko, Kades Bero Suranto, S.Si beserta Perangkat Desa, Bidan Desa Bero Rini, Amd, Relawan Desa Bero, Karang Taruna Taruna Bakti Desa Bero.

Dalam hadirnya pembukaannya Car Free Day Desa Bero Camat Trucuk menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat, khususnya masyarakat Desa Bero Kecamatan Trucuk atas antusiasnya mengikuti kegiatan car free day yang dilaksanakan di Sepanjang Jalan Bero - Mandong.

“Terima kasih, antusias warga sangat luar biasa di grand opening CFD Desa Bero Kecamatan Trucuk ini. Mari sukseskan CFD yang kita mulai hari ini, nantinya akan dilaksanakan tiap minggunya,” ujar Camat Trucuk. (Red)